

| | |
|-------------------------|--|
| 1. Record Nr. | UNINA990005524020403321 |
| Autore | Black, Cyril E. |
| Titolo | La dinamica della modernizzazione : Studio di storia comparata / C. E. Black ; introd. di Gianfranco Pasquino ; trad. di Lisa Occhetto Baruffi |
| Pubbl/distr/stampa | Milano : Istituto Librario Internazionale, 1971 |
| Descrizione fisica | XXVI, 230 p. ; 20 cm |
| Disciplina | 301.24 |
| Locazione | BFS FLFBC |
| Collocazione | A / BLA 1 301.24 BLA 1 |
| Lingua di pubblicazione | Italiano |
| Formato | Materiale a stampa |
| Livello bibliografico | Monografia |

| | |
|--------------------------------|---|
| 2. Record Nr. | UNINA9910349475103321 |
| Autore | Daniel Aznar Guillaume Hanotin, Niels F. May (dir.) |
| Titolo | A la place du roi : vice-rois, gouverneurs et ambassadeurs dans les monarchies française et espagnole : (XVIe-XVIIIe siècles) // études réunies par Daniel Aznar, Guillaume Hanotin et Niels F. May |
| Pubbl/distr/stampa | Casa de Velazquez, 2015 Madrid : , : Casa de Velazquez, , [2015] A2014 |
| ISBN | 84-9096-146-8 |
| Descrizione fisica | 1 online resource : illustrations |
| Collana | Collection de la Casa de Velazquez, , 1132-7340 ; ; volume 144 |
| Disciplina | 327.094 |
| Soggetti | Europe Politics and government 1517-1648 Europe Foreign relations Spain Kings and rulers France Kings and rulers |
| Lingua di pubblicazione | Francese |
| Formato | Materiale a stampa |
| Livello bibliografico | Monografia |
| Nota di bibliografia | Includes bibliographical references. |
| Sommario/riassunto | A l'aube des temps modernes, les monarchies espagnole et française se profilent comme les deux plus puissantes d'Europe occidentale. Rivaless, elles sont néanmoins liées par d'innombrables liens, politiques et culturels. La volonté des'affirmer, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de leurs états, impose à leurs princes des'appuyer sur des individus capables de rendre visible, voire présente, leur autorité et leur dignité. Les vice-rois hispaniques, comme les gouverneurs français, ont alors pour mission de représenter l'autorité royale dans des lieux éloignés de la cour, où le roi ne peut être présent. L'affirmation de la majesté, de plus en plus individualisée dans la personne du souverain, semble métamorphoser le rôle de ces lieutenants territoriaux, jadis simples agents, en de véritables images reflétant la personne même du souverain. À l'étranger, cette fonction incombe aux ambassadeurs ainsi revêtus de « la gloire du roi ». Le faste, le cérémonial, les images, la gestualité et la parole, constituent les instruments de cette mission : tenir la place du roi en son absence. |

